
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Beseritz vom 07.06.2021 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es sind 5 Einwohner anwesend.
Es wird gefragt, wann im Gemeindegebiet gemäht wird. Die Bürgermeisterin 
erläutert, dass in der nächsten Woche (in der 24 KW) die Mahd von der Diakonie 
Werkstätten Neubrandenburg GmbH wird.

Des Weiteren wird gefragt, ob das Gemeindehaus wieder für Zusammenkünfte wie 
Spiele-nachmittage genutzt werden können. Die Bürgermeisterin erläutert, dass 
Gemeindehäuser grundsätzliche wieder genutzt werden können. Sie möchte sich 
jedoch nochmal genauer Informieren und reicht eine konkrete Antwort nach.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 20. Oktober 2021

Mandy Becker
Gemeinde Beseritz
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